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滝川ロータリークラブ

会長　　鈴木　英光

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
令和元年台風１９号義捐金への募金を皆

様にご協力いただき、41,000円を先日地

区へ送金しましたことをご報告いたしま

す。ご協力ありがとうございました。

委員会報告
池田親睦委員長：１２月１２日親睦活動

委員会担当例会の忘年会を開催します。

出欠の用紙を配っておりますので回答を

お願いいたします。また会員のご夫人の

ご参加もできる例会でありますので皆様

のお声掛け、説得のほどよろしくお願い

いたします。

伝達式
・米山メジャードナー16回(神部洋史会

員)

・クラブ永年皆出席100％30年(佐藤佳朗

会員)

・15年(小山進会員)

・10年(奥山かおる会員・渡辺浩司会員)

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ ロータリー財団について学ぼう －
【ロータリー財団委員会担当例会】

2510地区ロータリー財団

委員長・パストガバナー

熊澤隆樹様

丸山パストガバナーを引き

継いで今年度から地区ロー

タリー財団委員長になりま

した小樽RCの熊澤と申しま

す。私の一番の仕事は寄付

集めです。二番目は集めら

れた寄付を各クラブが奉仕

活動に使うお手伝いです。

集める財団の寄付は3つに

分けられます。年次基金寄

付。これは3年後に使われ

ます。そして恒久基金寄

付。こちらは元金は使われず運用収益を翌年度の活動に使用しま

す。最後に使途別指定基金寄付ですが、主にポリオプラスとして

集められています。これまで当地区ではロータリアン一人一人に

年次基金寄付として150ドル、ポリオプラスとして30ドルお願い

してまいりました。また奉仕活動として皆様のクラブで使われる

財団の地区補助金ですが、昨年度当地区では41クラブ616万円が

使用されています。また海外では地区補助金を使ってタイへの水

事業、職業支援、教育支援事業が行われています。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

・熊澤隆樹(ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ)：卓話をさせて頂き・鈴木英光、渡邉

恭久、柳清二：熊澤ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰをお迎えして・小山進：皆出席

15年表彰・井上要、山本敬之：野球同好会納会で監督賞を頂

いて・菅原章二、水原勝之：結婚祝・向井由延：担当例会を終

えて

合計27,700円　　　　累計608,700円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年11月25日

出席報告　　　11月21日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

97名 1名 11名 58名 32名 64%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 11/14木曜フォーラム出席者27名

■ゲスト ： 熊澤隆樹様(地区ロータリー財団委員長・パス

トガバナー)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 山田直登・鈴木忠男

◆財団： 鈴木忠男

第3162回　例会報告　令和元年11月21日（木）

会長挨拶
11月半ばを過ぎて外は白一色になってしまいました。まだ根雪にはならないと思いますが、この雪の下に何か忘

れ物がないか、忘れていた仕事がないか心配しています。一度雪が解けたときに確認しようと思っております。

前回の木曜フォーラムの前段で申し上げたことを今一度取り上げさせていただきます。テレビの天気予報で6チ

ャンネルの予報だけ稚内、留萌、滝川、名寄、旭川という順になっております。滝川は地理的に名寄や旭川より

南にあり道央圏という認識なのに何故かという話でありました。どうもすっきりしないのでHTBさんにこの質問

をメールしましたが未だ回答がありません。気象学的なのでしょうか？もしこの理由をご存知の会員さんがいら

っしゃいましたらご教授いただけると幸いです。本日の例会はロータリー財団月間ということで熊澤パストガバナーをお迎えしての例

会です。後程「ロータリー財団について学ぼう」と題してご講話をいただきます。宜しくお願い致します。最後に報告ですが、笹見孝

夫会員の父上様が亡くなり16、17日と葬儀のお手伝いに役員・理事で行ってまいりました。心からお悔やみを申し上げます。


